
平成２２年度第１回大分県行財政改革推進委員会 主な意見

監査結果のフォローアップについて

（行政監査：高額設備等の活用状況について）

○不用物品の処分について、スクラップするしかないような本当の不用品、またはリ

ユースできる商品、それらが、どの段階できちんと区分され、または公開されるのか

ということが重要ではないかと思う。

○不用物品の処分について、医療機器は進歩が早く、１年後には最新式のものが出て

いるケースもあるので、購入する際にしっかり見定めて審議した上で、購入してほし

い。


